



Since 1972.2.24

帯広西ロータリークラブ

会報

THE ROTARY CLUB OF OBIHIRO WEST
Weekly Report

<http://www.obihironishi-rc.jp/>

6

2012, June

第1952回例会

平成24年6月14日



プログラム「理事・委員長退任挨拶」

こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために



■会長報告

副会長 本田美喜男



皆さんこんにちは。今日は三野宮会長がお休みに2度目の会長報告をさせていただきます。ロータリーとは別の雑学程度のお話をしたいと思います。

スカイツリーオープンに合わせ日本が誇る世界一の話をしたいと思います。5月22日グランドオープンした東京スカイツリー自立式電波塔では634mで世界一、人工建造物としては第2位です。昨年の3月に仕事の関係で現場見学をする事が出来ましたが、ただただその巨大さには驚きました。オープン後はまだ見ておりませんが、是非行ってみたいと思っております。

次に平均寿命、日本人女性86.39歳で世界一。男性は79.64歳で香港、スイス、イスラエルについて第4位です。

続いてIT系、スマートフォン世界40カ国以上調査、グーグルの結果発表、日本のスマートフォン利用者一人当たりのアプリインストール数が世界一。ちなみにスマートフォン普及率を見るとアラブ首長国連邦が50%を超え世界一、日本の普及率は20%位だそうです。

建物では、第3位台湾「台北101」2004年に竣工。地下6階、地上101階、412,500㎡、通称「台北101」、101階建て高さ508m、以前はマレーシア「ペトロナス・タワー」452m。台湾証券取引所を中心としてオフィスが入り、低層階はショッピングモール、最上階には展望台も設置されており台湾の観光名所になっております。台湾は日本と同様に地震大国として知られ、又台風の上陸の多い所でもあります。その為、耐震性、耐火、防風対策として（振り子型制震装置）等すべて日本の先端技術や施工のノウハウで100年に一度の大地震でも耐えられる耐震性を確保しております。又、タワー棟には時速60kmのエレベーターが2基設置されており、89階の展望台まで40秒で到達する世界最速のエレベーターです。メーカーは日本の東芝エレベーターの技術です。この巨大プロジェクトは日本の熊谷組を中心とする共同企業体が施工しております。

本文内へ続く➡



会長 三野宮 功
幹事 奥 敏則
広報委員長 奥田 頼昌



2012年6月

ロータリー親睦活動月間

たいまつ宣言

1. 我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
1. 我々は 他に依存することなく 自らを発する
1. 我々は 常に変革をもって 行動する
1. 我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
1. 我々は 生涯現役であり 活動に引退はない

■出席状況報告

月/日	3/1	3/8	3/15	3/22	3/29
例会	1939回	休会	1940回	1941回	1942回
会員総数	59名	-	59名	59名	61名
出席計算に用いた会員数	58名	-	58名	57名	60名
ホームクラブ出席	43名	-	46名	41名	39名
メイクアップ	7名	-	8名	8名	9名
出席率	86.2%	-	93.1%	85.9%	80.0%
月平均	86.3%				

■ニコニコ献金

6月14日 22,000 円

累計 346,000 円

(4月19日現在)



例会日/木曜日 12時30分～13時30分 例会場/北海道ホテル 帯広市西7条南19丁目1 (TEL 21-0001)
創立/1972年2月24日 事務局/帯広経済センタービル4階 TEL 25-7347 (直通) FAX 28-6033

点鐘 本田美喜男副会長
開会宣言 千葉清孝副SAA
ロータリーソング(奉仕の理想)
会長報告 本田美喜男副会長

ニコニコ献金 親睦活動委員会 茨木雅敏会員



表紙より続き➡

現在、超高層ビル世界一は2010年竣工ドバイ「ブルジュ・ハリファ」828m。世界2位は2012竣工ニューヨーク「ワンワールド・トレードセンター」104階、541m。次に札幌ドームですが、日韓共同サッカー 2002年ワールドカップ大会試合誘致に札幌市が名乗りを上げる事でドームの建設計画がスタート致しました。当初は屋外サッカー場で検討致しましたが、積雪寒冷地と言う事もあり、多目的に使用出来るドームへと変化をしていきました。札幌ドームの特徴としてグラウンド形態が異なるサッカーと野球をひとつのドーム内で併用できるようにした事です。その方式も天然芝のグラウンドを屋外に設置して試合の時だけドーム内に引き入れる移動方式になっています。サッカーグラウンドの重量は8,300トンありますが、ホバークラフトのように空気圧で全体の92%を7.5センチ浮上させ、後は電動車輪が床に埋め込まれた磁石にたどって移動する世界初となる技術を採用しており、室内の観客席もすべて移動させる事が出来るのも世界でただひとつです。これも世界に誇れる日本の技術です。

皆様方も日本が誇れる世界の「物」「事」を探してみてはいかがでしょうか？

会務報告 奥 敏則幹事

本日午後6時30分より次年度第2回クラブ協議会、来週の木曜日午後6時30分より今年度第5回クラブ協議会があります。出席宜しく願いいたします。年度末最終例会28日は6時30分から夜間例会でお酒も出ます。それに先立ちましてスポーツ大会はゴルフが帯広国際CC、パークゴルフがちろっとの森パークゴルフ場(変更になりました)です。IMの報告書が届き事務局にありますので閲覧したい方は見てください。5月24日に来ていただきましたハイルハンバグ子ども応援奨学金の会代表の小林志歩さんよりお礼のお葉書が来ております。



- 本田美喜男会員 三野宮会長欠席の為2度目の点鐘をさせていただきます。
- 山本 範之会員 1年間ご協力ありがとうございました。
- 萱場 誠一会員 1年間ありがとうございました。
- 横田 幸宏会員 1年間ご協力ありがとうございました。
- 奥田 頼昌会員 1年間ご協力ありがとうございました。会報がまだ残っています。最後までがんばります。
- 天野 清一会員 1年間ありがとうございました。あと最終例会のみとなりました。
- 太田 豊会員 1年間ありがとうございました。
- 齊藤 憲生会員 還暦のお祝いありがとうございました。
- 堀 修司会員 先日の喜寿、還暦コンペではからずも、暫くぶりのゴルフでハンディに恵まれ優勝させていただきました。馬も当たりました。仲間に感謝です。
- 大友 広明会員 結婚祝いありがとうございます。早いもので33年になりました。
- 川田 章博会員 還暦のお祝いありがとうございます。

プログラム 理事会
司会 大友広明次年度幹事



会計 山本範之理事

会計の心配事は大体が予算より収入が少なくなることで、今年はお蔭様で、新しい会員に入会いただき会計としては楽をさせていただきました。多分予備費プラスαで残ると思います。山口さんが殆ど書類を作ってくれました。決算をきちんとやって7月の第2週に皆さんにいじめられない様に頑張りたいと思います。ありがとうございました。



会場監督

何とか1年間SAAを務めさせていただき、ありがとうございました。三野宮会長の方針の、西RCらしく、そして足を運びたくなる例会を目指して運営させていただきました。最初は食事の数が余るかと思った程でしたが、終盤は出席が多くなりました。これも皆様のおかげとっております。クラブの雰囲気作りの一翼を担えたのかなと思っております。御礼を申し上げます。



江口文隆理事

クラブ奉仕担当

1年間振り返りますと早い時期に委員会の打ち合わせに呼ばれてお酒を飲んだ思い出しか殆ど残っておりません。唯一太田さんから出番を作っていたいただいた時には出張で参加できず、申し訳ないと思っております。来年は親睦委員会の副委員長で頑張りたいと思いますので宜しくお願いいたします。1年間ありがとうございました。



萱場誠一理事

社会奉仕担当

私どもの委員会は年間を通じてエコキャップを集めること、またニコニコからいただいたお金で植樹を行ったこと、最後に入れ歯の名入れをしたこと、その3つの事業で構成されていましたが、皆様のおかげで無事終わることが出来ました。本当にありがとうございます。1年間大変お世話になりました。



飯田正行理事

新世代担当

1年間アクトに参加してきました。最初は何をするのか全然わかりませんでした。半年経つと、アクトがどういうことをしたいのか、何を目的としているのかが解り、2年間やった方が彼らと色々活動を共に出来るのかなと思いつつ、最後息切れして年明けてから大分休んでしまいました。先日釧路でアクトの地区大会があり、色々な事業の表彰がありました。帯広の活動が一番素晴らしいと表彰を頂きました。地区の中ではかなり一生懸命活動している方で皆さん頑張っているなと思っております。来年もたまに顔を出して皆さんを



北川勝啓理事

サポートできればと思います。次年度堂山委員長彼らをサポートして会員増強を手伝ってあげてください。1年間ありがとうございました。

出席委員会

皆さん、こんにちは。まず、5月の出席率の発表をさせていただきます。例会回数4回、出席率90.7%でした。

ここから退任の挨拶させていただきます。今年度6月の集計がまだではありますが、5月までで90.2%とほぼ前年と同等の出席率かと思います。また、上期ホームクラブ100%の出席率の方が5名もおられます、これらも含め会員の皆様のご協力と出席委員の支えがありまして無事、私の場合は、2年間ですけど退任を果たすことができたかなと思っております。本当にありがとうございました。



横田幸宏委員長

親睦活動委員会

三野宮会長の「楽しい西RC」の例会を実践するために、当委員会は川上会員、茨木会員、深澤会員、石原会員、谷脇・曾我両副委員長と濃いメンバーと一生懸命やってきましたが、後1回の例会で終わりを告げます。9月4日に家族野遊会を帯広競馬場で70名の参加で行いました。12月15日の年末家族会は、当ホテルでダンスありアカペラありで楽しい例会が出来たと思っております。12月22日の蕎麦例会、新年交礼会は今年1年を景気づける例会が出来たのではないかとと思っております。最後にスポーツ大会が残っております。沢山のメンバーの参加を求めています。色々ありがとうございました。



天野清一委員長

広報委員会

もう少し広報委員会として、周りにしなければならないことがあったのではないかと思っております。強いメンバー5人を従えたのですが、会報で一杯一杯になりまして、会報で始まって会報で終わりそうな雰囲気です。来年度は鈴木会員が新しい広報委員会を築いてくれるということで、後々の広報委員会がもっと良い方向に行ってくれればと思っております。1年間お世話になりました。



奥田頼昌委員長

会員増強委員会

昨年は3回の例会を持ち第1回目は「なぜ、いま、まだ会員増強」と、なぜ会員増強が必要なのかを、2500地区の会員増強委員長でした足寄の坂田先生のパワーポイントを借り、会員増強はいつまでも必要で、特にその中で、今まで他の人が推薦してくれれば良いと思っていたのを、自分がまず推薦者になって欲しいと強く言いました。2回目の例会ではグループに別れ自分達の仲間からどんどんと新しい会員を推薦する形を取りました。3回目は「なぜ、いま、まだ会員増強」パート2として、これまでの活動がどれくらいの成果をもたらしているのか図ってもらいました。

この3回の例会で今年度は、4人が入会されました。増井さん、上野さん、森さん、丸崎さん。来年度にも既に3人の方が決まっています。合計7人増える形になり、会員増強委員長としては成功だったと思っています。ただ、どうしても会員増強が個人の力に頼っているの、組織の力でやりたいと思っています。そのためには会員増強委員会だけではなく外の委員会、会長、幹事ともしっかり連絡を取って、会員の入会式の時には垂れ幕を下げて盛大に、もし来たいという奥様がいたら一緒に呼ぶ、そのくらいのつもりで、ロータリーを早く、上手く知ってもらえるようにしたら良いと思います。1年間どうもありがとうございました。

プログラム委員会

この1年間会員の皆様のご協力をいただきまして終えることが出来ました。皆様のご協力に感謝して退任の挨拶にしたいと思います。本当にありがとうございました。

ロータリー情報委員会

私どもの委員会は、2回の担当例会とオリエンテーション、そして家庭集会を担当させていただきましたが、1回目の例会はロータリーの歴史、RI会長方針、ガバナー方針を勉強していただきました。2回目は、楽しい例会になればと思い、屋台での例会とさせていただきます。多分何の委員会に行ってもまた屋台でやるのかなと思いま

堀 修司委員長



すのでその時は宜しくお願いたします。新入会員オリエンテーションは3年程無く、それをまとめてやった形で、ご足労いただいた鈴木会員においては素晴らしいお話を頂きありがとうございます。家庭集会は40周年についての議題で話し合いをしていただきました。私の勘違いで、予算が20数万円あったのですが10数万円しか消費しておりませんでクラブに貢献できたと思います。1年間ありがとうございました。

米山記念奨学委員会

今年度、私と金尾会員の二人の会員だったのですが、実は金尾会員は先週初めて米山の委員だと解った様です。実績報告をまとめまして、今年度も昨年度とほぼ同じく65万円皆様のご協力と特別寄付を頂きました。ありがとうございます。

堂山啓太委員長



長期特別委員会

私にとっては非常に心静かな、優雅な1年が終わろうとしています。今年度から直前会長として更に持ち上げられまして、モチベーションはあがったのですが、どうも平素の私の性格でしょうか、気が向いたら例会に出るといことで大体11時くらいになって、今日は美味しいものが食べたいなと言うときには例会に出ておりました。メーキャップすれば良いのですが、このメーキャップも忘れて、忘却したり、失念したりということ出席委員会には大変ご迷惑をお掛けしました。本来ここで皆さんにお礼を申し上げなければならぬのですが、何もやっていないわけで、何にお礼を言っていないものか解りませんので、戸惑っております。ところで悪いことは出来ないもので、そんな怠惰な私をどなたかが鋭い目でどこからか見ていらっやって、そうはさせるかということで先ほど奥田会員の広報に始まって広報に終わる、大変だというお話がありましたが、その大変な広報をやらされることとなりました。来年は宜しくお願いたします。今年度は何もせずに申し訳ありませんでした。

鈴木 享委員長



閉会宣言
点鐘

千葉清孝副SAA
本田美喜男副会長